

ECOLOGIA PURA

Se ha procedido a la nueva pavimentación de la calle Monescillo y la obra no gustó a los actores, que la levantaron en el primer tramo para rehacerla de nuevo, pues estaba fatal. Era para renovar y mejorar las instalaciones soterradas de agua y gas. Y ya ha quedado solada del todo. Y el resultado que se intuye, es que puede ser el remedio de la sequía de Las Tablas, pues cuando llueva, aquí quedará una reserva de agua, en las baldosas que están en desnivel, para remediar eso del trasvase. Puede ser.

ECOS DE SOCIEDAD

En estos tiempos, en que tan corriente va resultando la separación de matrimonios, es decir, el fracaso de la sociabilidad humana, que es instintiva y esencial para la convivencia, es grato comentar que alguien está feliz con su añeja unión, ya con 50 años. Es el caso de Jacinto Díaz-Salazar Muñoz de Morales y María López de la Nieta Núñez de Arenas (o al revés, no se me tache de machista), que contrajeron matrimonio en San Pedro, el día 13-III-1955, en una misa oficiada por Don Tiburcio y con los hermanos de la novia, Santos y Vicenta. Pues han repetido, celebrando sus bodas de oro en San Pedro, en misa oficiada por el párroco y con los mismos padrinos. Luego un banquete nupcial, en un restaurante con muchos invitados. Pues enhorabuena y hasta que...

Esta feliz pareja, es la que celebra la "Fiesta de los Cubos", en honor del Cristo del Consuelo, en la puerta de su casa, de la calle Nueva.

Me hacen llegar unos recortes de la revista El Gráfico, de la república centroamericana de El Salvador, en la que con el título "Una niña gigante", se comenta la excelente actuación, en gimnasia de las barras asimétricas, de una niña, que en una competición interclubs, viajó con su equipo a Cincinatti (Estados Unidos) y obtuvo cuatro medallas, una de ellas la de máxima calificación, ganando una copa. Ya antes, había obtenido el máximo galardón de su categoría en la VI Copa Flor de Izote. En la foto se puede apreciar su edad. Esta niña es nieta de nuestros paisanos Jorge Pozuelo y Pilar Utrilla, de su hijo Jorge, que actúa en aquellas tierras como cooperante de una ONG. Es un gus-

to poder destacar una buena cosa de una joven oriunda de Daimiel.

EL MUSEO

Está próxima la apertura y se está catalogando lo que se está recogiendo por gestiones o donaciones, de cosas interesantes. Yo he recogido, a lo largo de mi ya dilatada vida, algunas piezas arqueológicas que creo son de interés, de mucho interés, que ilustrarían sobre nuestra Prehistoria. Son: un hacha de piedra, que yo supongo es de unos 350.000 años de antigüedad, que encontraron los alumnos Francisco e Inocente Garzás Sánchez de Pablo, en la primera loma de la carretera de Valdepeñas, es decir, a medio kilómetro de la estación de Renfe, y que les pareció rara por apreciarse que estaba trabajada, construida así a propósito. Yo aprecié su importancia y la conservo. Ahora la he ofrecido al Museo y parece que se duda de su autenticidad y es bueno asegurarse de que es verdad. Veremos.

Otra es un hacha de basalto pulimentado, preciosa, que ya me ha sido aceptada. Esta me la presentaron los niños José Antonio y Margarita, alumnos de San Isidro, que les trajo su padre del paraje Ojos del Guadiana (cuando había Ojos) y yo la conservaba.

Y dos trozos de árbol fósil, que recogí en Vera (Almería) y extraje de una roca. Parece ser que el espacio para estas cosas está saturado, pero sino se van a exponer al público, si no almacenarse en la "rebotica", las donaré a otro museo, no las tiraré.

MISCELANEA

Al visitar la Casa de Cultura, me invitaron a participar en la escritura del Quijote, en representación de este periódico



Nos hacemos eco de los éxitos de la nieta de nuestros paisanos Jorge Pozuelo y Pilar Utrilla, descendiente de Jorge, hijo de ambos.

(después de contar por teléfono con quien debía) y escribí unas líneas con mucho gusto.

Nuestros activos paisanos Rosa Fernández Espartero y Pepe M. de la Sierra, han publicado un libro titulado "Oficios Perdidos en Daimiel. Antropología de un pueblo y sus gentes". Ahí van recogidos los propios recuerdos y de los amigos que supieran algo de ello; resultan 37 profesiones que fueron y no son. Esta noticia ya la publicamos en otra sección, pero no quería dejarla pasar sin un breve comentario mío.

Cáritas y Aeda, han realizado una charla informativa, para facilitar la regularización de inmigrantes. Esto favorecerá a los empresarios y a los inmigrantes, en una cuestión tan importante para todos.

La concejala de Cultura, Dolores García Mohino, clausuró un curso de cata de quesos, promovido por AMFAR, en el que habían participado 27 señoras. Naturalmente se trataba casi en concreto de quesos manchegos.

En la calle Cervantes, funciona al completo la Casa de Acogida de Menores,